

**LOCAL | Turismo**

**El mercado medieval alcanza su décimo tercera edición**

**La plaza del Llano y las inmediaciones del Castillo acogerán, del 10 al 12 de noviembre, las actividades previstas.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 30 de octubre de 2023 - 17:02



La plaza del Llano y en entorno del Castillo acogerán del 10 al 12 de noviembre una nueva cita del mercado medieval de Priego, que alcanza su décimo tercera edición con algo de retraso con respecto a las fechas en las que se venía celebrando en años anteriores.

Así lo indicaba hoy en su presentación el concejal delegado de Festejos, Jesús Sánchez, que destacaba la importancia de un evento, “que sigue siendo un referente, que aglutina a toda la comarca y que hace que todo el público de la zona pase esos días por nuestro mercado”.

Diversos puestos de artesanía, actuaciones musicales, talleres y puestos de comida y repostería harán que los visitantes retrocedan en el tiempo y se adentren en este período histórico, en el que se contará nuevamente con los artesanos de la localidad, como así destacaba Sánchez, que aprovechaba la ocasión para invitar a todo el mundo a visitar el mercado medieval y a disfrutar del amplio programa de actividades elaborado para la ocasión.

Así, el viernes 10 de noviembre, a las 17.00 horas tendrá lugar la inauguración del mercado y con ello de la programación prevista, que contempla la celebración de varias rondas musicales por el recinto, escuela de circo, un taller de personalización de chapas, tiro con arco, y un espectáculo infantil de lucha de espadas y guerreros medievales.

El sábado 11 y el domingo 12 de noviembre, el mercado abrirá sus puertas de 11.00 a 21:00 horas, con varias rondas musicales, talleres de fabricación de espadas y escudos, tiro con arco, escuela de circo, y luchas a caballo y guerreros medievales para los más pequeños.

Igualmente, en el patio de armas del Castillo se ubicará una caseta en la que se podrá acceder, de manera gratuita, a la realidad virtual que permite una particular visita de la fortaleza medieval, haciéndola más accesible.

Por otra parte, Jesús Sánchez indicaba que durante la celebración del mercado medieval se restringirá el

tráfico en el barrio de la Villa, exceptuando la entrada a cocheras autorizadas y vehículos de emergencia como la Policía Local, Bomberos y ambulancias por Abad Palomino, habilitándose un itinerario alternativo con entrada y salida por la Puerta del Sol.